

La maison de quartier des

Hauts d'Issy



Informations : 01 41 23 90 00

Réservations : www.issy.com/reservation-maisonsdequartierissy

Alain LEVY
Président du CLAVIM



avec le soutien



André SANTINI
Fondateur du CLAVIM

Sommaire

1	Éditorial	2
2	Les ateliers culturels	3
3	Le cirque	4
4	Les ateliers	5
5	Les spectacles jeune public	7
6	La programmation événementielle	8
7	La jeunesse	10

Éditorial

1

Les Maisons de Quartiers de la ville d'Issy-les-Moulineaux ouvrent leurs portes à tous les curieux ! Au sein de ces espaces vous seront proposées différentes activités, animations sociales et culturelles. Ces lieux de rencontre et d'échange, vous offrent une nouvelle expérience de la ville. À toutes les périodes de l'année et pour toutes les générations, les Maisons de Quartiers animent la vie isséenne.

La Maison des Hauts d'Issy développe et renforce son approche du cirque avec de nouvelles perspectives : ateliers, stages, spectacles, rencontres. N'hésitez pas à en profiter.

Proche de chez vous, la Maison des Hauts d'Issy se pense comme une pépite culturelle, tirant ses couleurs du monde du cirque pour lequel elle a un attachement particulier. Située, 16 rue de l'Abbé Derry, elle prend de la hauteur pour offrir une programmation riche par sa diversité.

Au plaisir de vous y retrouver

Alain LEVY
Président du CLAVIM

André SANTINI
Fondateur du CLAVIM

Les ateliers culturels

Les ateliers sont l'occasion de développer de nouvelles compétences et de faire des rencontres enrichissantes. Toute l'équipe s'adapte aux envies de chacun avec des ateliers sportifs et artistiques orientés autour du monde du cirque.

L'attachement de la Maison de Quartier à l'univers du cirque est animé par la conviction que celui-ci est riche de valeurs, de découverte, de créativité et d'expériences. En effet, le cirque est une pratique artistique entre émotion, création, exigence physique et sportive. Les activités du cirque sont plurielles, elles peuvent être pratiquées seul ou en groupe ainsi elles permettent la découverte de soi et l'appréhension des autres. La technicité des disciplines du cirque permet à chacun d'apprivoiser son corps et d'assouplir son esprit.

Les ateliers autour du cirque sont adaptés pour les enfants de 3 à 17 ans. Les ateliers sont ainsi pensés en fonction des aptitudes et des envies de chacun. Les intervenants forment une équipe riche par la diversité de leur parcours pluridisciplinaire et de leurs approches du monde du cirque.

Le cirque à la Maison de Quartier des Hauts d'Issy c'est aussi des rencontres riches de sens avec des artistes confirmés.

À ce titre, la Maison travaille depuis de nombreuses années en partenariat avec la Compagnie Filou qui propose des spectacles combinant les disciplines : marionnettes, théâtre, cirque et musique. Cette Compagnie développe une ligne artistique poétique et légère qui emporte chacun dans le rêve. Les membres de la Compagnie Filou accompagnent les projets tout au long de l'année, vous aurez le plaisir de les retrouver à de multiples occasions. Cette année, la Maison de Quartier s'est dotée d'un portique pour la pratique de l'aérien. Chacun pourra découvrir la pratique du cerceau, du tissu, du trapèze, de la corde et de l'échelle au fur et à mesure des ateliers et de l'année.

Mardi

16h30-18h : atelier long scolaire (6-11 ans)

18h-19h30 : Atelier création artistique (9-ados) et entraînement libre (ados, voir adultes)

20h-21h : Atelier adultes

Mercredi

10h-11h : atelier 4-6 ans

11h-11h45 : atelier 3-4 ans

13h30-15h : atelier 6-8 ans

15h-16h30 : atelier 8-11 ans

16h30-17h30 : atelier 4-6 ans

17h30-19h : atelier 11-15 ans

Samedi

10h-11h30 : 6-11 ans



Le cirque

3

Baby-Cirque

Nous proposons aux plus petits (3-4 et 4-6 ans) une découverte de leur propre corps, à travers les différentes disciplines du cirque.

Il ne s'agit pas ici de maîtriser les différentes techniques mais d'utiliser les outils de Cirque pour se mouvoir et prendre conscience de l'autre, de l'espace et des objets.

Une approche ludique, des parcours et des jeux constituent la base de cet atelier découverte pour les plus jeunes.

Initiation

À partir de 6 ans, les enfants découvrent toutes les disciplines du cirque, et progressent dans leur pratique.

Une approche de la scène et la notion de représentation est abordée, avec des jeux d'expression scénique et la mise en place d'un petit spectacle en fin d'année.

Adolescents

Une découverte des Arts du Cirque est proposée, avec éventuellement une spécialisation dans une discipline.

Une séance qui permet aux élèves de suivre une séance dirigée et de s'entraîner de manière plus libre sur une discipline choisie.

Création d'un numéro solo pour ceux qui le souhaitent.

Création artistique

Pour les élèves de tout âge (à partir de 8 ans) ayant déjà une pratique des Arts du Cirque et une bonne maîtrise des bases, nous proposons un cours supplémentaire dédié à la création artistique. La technique n'est pas travaillée durant ces séances, mais sont abordées les notions de création d'un numéro, en solo ou à plusieurs : travailler un personnage, choisir une musique, une ambiance, comment écrire son numéro, comment se rattraper en spectacle...

L'enjeu est de créer des numéros et ouvrir de façon régulière aux autres élèves pour se confronter au regard du public et leur offrir des petites représentations tout au long de l'année.

Stages

Du 24 au 28 octobre 2022 de 10h à 16h pour les 8-13 ans. Avec restitution le vendredi à 16h.

Du 27 février au 3 mars 2023 de 10h à 16h pour les 8-13 ans. Avec restitution le vendredi à 16h.

Les Master classes et ateliers parents-enfants

Les Master classes sont des journées durant lesquelles une technique spécifique est présentée, elles permettent un approfondissement dans la pratique d'une activité. Une Master classe se déroule sur une journée (vacances scolaires ou weekend) et permet une immersion totale dans l'activité choisie.

Les ateliers parents-enfants sont des ateliers durant lesquels parents et enfants participent à une même activité, il s'agit d'un moment de partage et de retrouvaille. En effet, à la Maison de Quartier des Hauts d'Issy, nous avons conscience que le quotidien peut être synonyme d'éloignement de ses uns et des autres, ces ateliers permettent de se retrouver autour d'un apprentissage commun.

Les dates

Le 8 octobre 2022

Le 3 décembre 2022

Le 11 février 2023

Le 1^{er} avril 2023

Les séances

13h30-16h30 : Master classe.

16h30-17h30 : atelier parents-enfants

Un atelier proposé aux tout petits et un de leurs parents, pour développer la motricité, la confiance, l'écoute, à travers des jeux de cirque.

L'objectif est de développer le jeu entre l'adulte et l'enfant, pratiquer avec son bébé cette activité : portés acrobatiques, jongleries à deux...

Les sorties au cirque proposées en fonction des créations sur le territoire en 2022/2023.

Lieux envisagés :

Chapiteau de la Villette phrase clé sur le site
Cirque du soleil

Création d'un partenariat avec le plus petit cirque du monde.

4

Les ateliers

4

Les ateliers enfance (4-11 ans)

Eveil au hip hop 4-6 ans

Mercredi 11h à 12h • Barbara Cerrato

L'atelier propose un parcours pour développer sa motricité, ses sens et partir à la découverte de son propre corps dans l'espace et parmi les autres, à travers des jeux de mouvements et de rythmes, en musique. Il y aura aussi une approche du théâtre, dans le but d'apprendre à exprimer son potentiel artistique.

Eveil danse 4-6 ans

Mercredi 15h à 16h • Arthur Marmagne

Mercredi 17h à 18h • Arthur Marmagne

Découverte du corps à travers plusieurs exercices sous forme de jeux.

Travail de rythmique et conscience du mouvement. Approche du sol avec différentes formes d'énergies, histoires imagées avec le corps et visage pour le travail d'expression essentiel à la danse.

Eveil danse 4-6 ans

Samedi 10h à 11h • Arthur Marmagne

Ce cours est basé sur l'exploration. L'enfant découvre l'espace, la musique, les sensations, le rapport aux autres. Sous forme d'ateliers nous abordons les fondamentaux de la danse avec une place à l'imagination et à la créativité. Un travail artistique est également effectué durant la chorégraphie de fin de cours.

Danse 6-8 ans

Mercredi 14h à 15h • Arthur Marmagne

Apprentissage des bases, technique d'isolation et dissociation du corps. Travail de rythmique sous différentes formes. Le but est de pousser les élèves vers l'improvisation en passant par des chorégraphies créées en groupe.

Guitare 6-8 ans

Mercredi 14h à 14h30 • Ralph Katra

Mercredi 14h30 à 15h • Ralph Katra

Atelier de découverte de la guitare pour apprendre les bases de l'instrument : jouer des airs simples et connus.

Les premiers petits accords, chansons simples, travail de l'oreille, initiation au rythme et au jeu en groupe.

Hip hop 6-11 ans

Mercredi 10h à 11h • Barbara Cerrato

L'atelier propose un parcours entre le théâtre et la danse hip hop pour apprendre à développer l'expression scénique et son propre potentiel artistique. À travers différents exercices qui amènent à découvrir son propre corps, explorer ses gestes, on prend conscience de l'espace, du temps, de l'autre.

Art créatif 6-11 ans

Mercredi 13h30 à 14h30 • Laurence Bourdeau

Stimuler l'imagination, la créativité, le partage. L'art créatif permet d'améliorer la précision du geste, développer le langage, éveiller les sens. Par les créations, votre enfant prend des décisions et s'affirme. Utilisation de nombreux matériaux (tissu, bois, plâtre, plastique, carton, etc.) et de divers outils (pistolet à colle, marteaux, perceuse, etc.)

Nature et environnement 6-11 ans

Mercredi 15h30 à 16h30 • Asso Pik Pik

Environnement

Grâce à son jardin pédagogique installé au sein de la Maison de Quartier, votre enfant est acteur et prend part de son développement : entretien, semences, plantations. De plus, il appréhendera la faune et la flore qui l'entourent. Des séances de sensibilisation autour du tri sélectif, et de la protection de l'environnement seront également mises en place.

Danse urbaine 6-11 ans

Jeudi 17h à 18h • Arthur Marmagne

Viens apprendre et découvrir les 5 styles Hip-hop en passant par la House, le locking, le popping, le break dance et le Hip-hop. Nous allons retourner ensemble dans les années 70 jusqu'à nos jours avec différents styles de musique comme le funk, la house et le hip-hop de 90 à nos jours.

Nous apprendrons et créerons ensemble des chorégraphies et astuces pour toucher au freestyle et laisser ton corps parler à sa manière.

Danse 6-11 ans

Samedi 11h à 12h • Arthur Marmagne

Dans ce cours on aborde les fondamentaux technique de la danse, nous travaillons les différentes énergies, le rapport au sol, la souplesse. Nous continuons aussi à développer son imagination et sa créativité. Un travail artistique est également effectué durant la chorégraphie de fin de cours.

Danse 8-11 ans

Mercredi 16h à 17h • Arthur Marmagne

Approfondissement des différentes techniques. Apprentissage des bases. Travail plus approfondi sur l'improvisation. Trouvons ensemble comment raconter une histoire en dansant.

Poterie 8-11 ans

Mercredi 15h30 à 17h

Judi 17h à 18h30

L'atelier Terre Happy propose à votre enfant de créer à partir d'une boule de terre un objet unique.

L'animatrice le guidera pas à pas pour lui transmettre les techniques qui lui permettront de réaliser sur plusieurs séances un objet utilitaire ou décoratif, qu'il décorera avec soin et dont il pourra être fier. Sa pièce sera cuite à plus de 1000 degrés et émaillée par l'animatrice avant qu'il puisse la rapporter à la maison.

Guitare 8-11 ans

Mercredi 15h à 15h30 • Ralph Katra

Mercredi 15h30 à 16h • Ralph Katra

Atelier de guitare débutant pour apprendre les bases de l'instrument : jouer des mélodies, les premiers accords, chansons connues à 3/4 accords, travail de l'oreille, bases de solfège rythmique, jeu en groupe et à la composition de mélodie.

Les ateliers jeunesse (11-17 ans)

Guitare 11-15 ans

Mercredi 16h à 16h45 • Ralph Katra

Atelier de guitare adolescent pour apprendre : les premiers accords, chansons connues à 3/4 accords, Travail de l'oreille, solfège rythmique, jeu en groupe, composition de mélodie, arpèges, riffs connus (pop, rock, soul...).

Danse urbaine 11-17 ans

Judi 18h à 19h30 • Arthur Marmagne

Viens apprendre et découvrir les 5 styles Hip-hop en passant par la House, le locking, le popping, le break dance et le Hip-hop. Nous allons retourner ensemble dans les années 70 jusqu'à nos jours avec différents styles de musique comme le funk, la house et le hip-hop de 90 à nos jours.

Nous apprendrons et créerons ensemble des chorégraphies et astuces pour toucher au freestyle et laisser ton corps parler à sa manière.

Les ateliers adultes

Terre Happy

Judi 14h à 16h

L'atelier Terre Happy vous accueille pour créer à partir d'une boule de terre un objet unique et vous faire plaisir.

L'animatrice, passionnée de céramique, vous transmettra les techniques vous permettant de réaliser des pièces qui peuvent être utilitaires ou décoratives, de les aboutir et de les décorer en fonction de vos goûts et de votre sensibilité. Vos pièces seront cuites à plus de 1000 degrés par l'animatrice.

Cirque aérien

Mardi 20h à 21h • Cie Filou

Vous souhaitez vous étirer et vous muscler tout en douceur et vous aimez les arts du cirque ?

Cet atelier est fait pour vous !

Dans le respect du rythme de chacun(e), nous nous retrouverons pour partager un moment convivial et pratiquer des étirements et du renforcement musculaire par le biais du cirque. Au programme : acrobatie, jongleries, équilibre sur objets et aérien.



Les spectacles jeune public

À la Maison de Quartier des Hauts d'Issy, la culture est pensée comme un pilier de la vie sociale du quartier. À ce titre, sont proposés des spectacles, expositions et ateliers pour tous les âges. Ainsi, il est possible de partager un moment en famille (spectacles) mais aussi de se retrouver et de développer ses compétences artistiques (ateliers).

Les spectacles sont des moments de partage et de découverte culturelle où chacun pourra voyager, imaginer ou encore s'enrichir. Les spectacles sont adaptés aux plus jeunes, ainsi qu'à toute la famille.

Accès sur réservation sur :

www.issy.com/reservation-maisonsdequartierissy

À la recherche du marteau de Thor

SPECTACLE CONTÉ ET DESSINÉ

CIE OOKAI

Une comédienne raconte, un illustrateur dessine... Mélody à la voix, Lorenzo aux pinceaux.

Sous les notes enchantées d'instruments de musique, un monde imaginaire s'ouvre à vous.

Laissez-vous bercer par des contes fabuleux, qui vous mènent hors des frontières humaines, le temps d'un rêve...

Dimanche 16 octobre à 16h

Maison des Hauts d'Issy

Durée : 40 min, en famille, dès 5 ans.



Bon appétit ! Mr Lapin

SPECTACLE MUSICAL

CIE FILOU

Monsieur Brun et Monsieur Grisou sont fâchés, Monsieur Lapin n'aime plus les carottes, Verdurette ne trouve pas de trou pour passer l'hiver, et les colocataires de la maison des souris ne parviennent pas à s'entendre pour jouer de la musique !

Rien ne va plus dans le drôle de bestiaire de Claude Boujon ! Mais tous les conflits ont une fin... souvent heureuse !

Samedi 19 novembre à 16h

Maison des Hauts d'Issy

Durée : 40 min.

En famille, dès 2 ans



Tout autour de la Terre, de sable et d'argile

SPECTACLE DE CONTE MUSICAL

CIE KOEKO

Bruissements, craquements, grondements pour faire vibrer et revivre les mondes sacrés, mystérieux ou coquins des forêts, des plaines et des déserts.

Des fables parfois drôles, parfois injustes et cruelles où les héros réagissent avec sagesse, rudesse, bêtise ou malice... chacun son style !

Samedi 15 janvier à 16h

Maison des Hauts d'Issy

Durée : 35 min.

En famille, dès 3 ans

Les spectacles jeune public

Roule galette

SPECTACLE DE THÉÂTRE MUSICAL

TOUK TOUK COMPAGNIE

Tout le monde connaît cette histoire...

Fabriquée par deux petits vieux, Galette n'a pas envie de se faire manger : vite, vite, elle fuit par la fenêtre, et va rencontrer le lapin, l'ours, le loup et le renard. Que va-t-elle devenir ?

Samedi 4 février à 16h

Maison des Hauts d'Issy

Durée : 35 min, en famille, de 1 à 6 ans

A ta taille

SPECTACLE CIRQUE ET CHANSONS

CIE LAPSUS VIVENDI

C'est l'histoire d'une transmission entre Mamie Anémone et sa petite-fille Capucine. Deux fleurs, deux artistes, chacune à un bout de la vie. Anémone, star excentrique du music-hall, vient faire ses adieux irrévocables à la scène. Elle lègue sa garde-robe, sa malle et son fidèle public à sa petite fille, Elle le déclare, péremptoire Désormais Tout est A Ta Taille ! Capucine, enfant de la balle, se retrouve face à un choix de vie.

Rester fidèle aux paillettes de son aïeule ou partir en quête de sa propre identité.

Samedi 25 mars à 16h • Maison des Hauts d'Issy

Durée : 45 min, en famille, dès 4 ans

La programmation événementielle

La Maison de Quartier des Hauts d'Issy s'engage dans des événements qui ponctuent l'année de découvertes. Ces différentes animations s'articulent autour de thématiques variées afin de satisfaire un public large et en recherche de nouveauté. Ces animations s'attachent aux moments incontournables de l'année que sont par exemple la rentrée scolaire ou les fêtes de fin d'année.

La Maison de Quartier des Hauts d'Issy est engagée sur les questions environnementales. Elle ne souhaite pas simplement se superposer à son environnement mais s'intégrer pleinement et respectueusement au sein de celui-ci. Dans cette optique sont proposés des événements et activités destinés à sensibiliser et mobiliser les habitants à l'enjeu climatique. L'objectif est d'offrir une expérience plus écologique de la ville à travers laquelle nous sommes tous en mesure d'être les acteurs du monde de demain.

La Maison de Quartier des Hauts d'Issy a eu la chance d'être intégrée dans le projet de l'association « Issy on sème » qui est en charge de la gestion du jardin pédagogique financé par le budget participatif de la ville. Ainsi, les huit parcelles de plantations se trouvent dans la structure de la Maison de Quartier (Quatre gérées par l'association « Issy On Sème, deux par la Maison de Quartier et deux par l'école Jean de La Fontaine). La Maison de Quartier s'attache par conséquent à construire des projets autour de la végétalisation du quartier. Dans une perspective de développement d'une conscience éco-responsable, des ateliers pour les enfants et en famille sont proposés tout au long de l'année. Les initiatives de la Maison de Quartier se concentrent autour de solutions durables dans la gestion des déchets et de la culture des jardins partagés. Il existe à la Maison de Quartier des Hauts d'Issy une conviction qu'il est indispensable d'associer chacun à la construction d'une vie de quartier plus durable.

Animation de rentrée

Association « Issy on sème » propose des échanges de savoir et de bonne pratique sur la thématique de l'environnement.

- Jeux en bois extérieur en insérant des notions environnementales.
- Jeux de motricité extérieur en insérant des notions environnementales (parcours de cueillettes, défit de l'arrosage, tri efficace, etc.).

Une belle occasion de découvrir toute la programmation et les intervenants de la Maison de Quartier tout en s'amusant.

Dimanche 18 septembre de 10h à 13h

Préparons Noël

La Maison accueille les familles dans une atmosphère lumineuse à l'approche des fêtes de fin d'années. Le moment est propice à se retrouver en famille autour d'activités telles que des ateliers de création artistique (fabrication de décoration, atelier cuisine).

Ateliers de décoration

Atelier cuisine (faire et décorer ses sablés)

Samedi 10 décembre



Loto chandeleur

Cette action est conjointement animée avec le Conseil de quartier les Hauts d'Issy les Épinettes le Fort.

L'année débute avec gourmandise à la Maison des Hauts d'Issy avec un loto chandeleur ! Ce moment de convivialité propose de prendre un bon départ et de se retrouver autour d'une crêpe et d'un jeu.

Dimanche 5 février

De 15h à 18h

La Chasse aux œufs

La Maison de Quartier organise une grande chasse aux œufs dans le Parc Saint Jean-Paul II, c'est l'occasion de se retrouver en extérieur après de long mois d'hiver ou chacun devra faire preuve d'agilité pour trouver les œufs de pâques qui annoncent les beaux jours.

Dimanche 9 avril

Rendez-vous à 9h30 au tour d'un petit déjeuner.

Ouverture du parc à 10h



Campagne à Issy avec les conseils de quartier

La Maison de Quartier participe à la préparation de cette journée avec des ateliers de gestion des semences. C'est un des exemples par lequel la Maison associe chacun à la culture de la terre.

Samedi 13 mai

Gala de la Maison de Quartier

La Maison de Quartier ouvre ses portes pour présenter lors d'un grand gala le travail effectué tout au long de l'année par les enfants des différents ateliers. C'est l'occasion de découvrir l'aboutissement d'un investissement qui a rythmé la saison.

Samedi 17 juin

Gala de Danse

Cette année, plus de 150 danseurs âgés de 6 à 20 ans présentent leur spectacle chorégraphique travaillées tout au long de la saison avec leurs intervenants dans chacune des maisons de quartier un rendez incontournable pour les parents.

Dimanche 25 juin de 10h à 13h

Auditorium Niedermeyer • 11-13, rue Danton

La jeunesse

Les actions jeunesse, s'inscrivent au cœur de l'engagement de la Maison de Quartier pour les jeunes isséens. Ces actions ouvertes à tous permettent aux adolescents de partager un moment convivial hors du cadre scolaire. Les thématiques abordées lors des actions jeunesse sont variées, l'objectif étant d'associer découverte et plaisir d'être ensemble. Certaines actions ont un caractère principalement ludique, d'autres visent à pousser les jeunes à s'interroger sur des enjeux d'actualité. L'intérêt est de construire un espace dans lequel chacun peut se retrouver et s'exprimer autour d'un sujet. Ces actions renforcent la dynamique du quartier en ponctuant la vie quotidienne des jeunes de moments qui leurs sont dédiés. Les actions jeunesse peuvent prendre différentes formes, un débat, une projection ou encore une activité sportive ou intellectuelle.

Nuit du Cinéma

La Nuit du Cinéma est l'occasion, pour les 11/17 ans, de participer à une nuit unique durant laquelle seront projetés plusieurs films. La programmation dans le cadre du festival de littérature jeunesse a été conçu en lien avec la thématique Mythes et Légendes. Les participants seront encadrés par les animateurs de la Maison de Quartier. Préparer vos duvets, les projections sont prévues de 19h à 7h du matin.

Vendredi 21 octobre

La Banque Alimentaire

La Maison de Quartier des Hauts d'Issy participe à la Banque alimentaire, en collaboration avec le Centre Communal d'Action Sociale, durant lequel denrées alimentaires et produits de première nécessité sont récoltés et distribués aux personnes les plus précaires. La collecte est un moment de solidarité essentiel où en apportant aux autres on reconnaît la valeur de tous.

Vendredi 25 et samedi 26 novembre

Barbe Blues

PAR ELODIE MORA

Et si Barbe Bleue était, en fait, une histoire d'amour ? *Tout commence avec une histoire amérindienne de loups au-dedans de nous : le loup noir et le loup blanc. Tous les jours, les deux loups s'affrontent pour dominer notre esprit. Celui qui gagne est celui que l'on décide de nourrir.*

« *Mi-ombre, mi-lumière, Elodie Mora touche les spectateurs en plein cœur, que ce soient les adolescents ou bien les adultes, ces vieux enfants. Dans Barbe Blues, la conteuse décline le verbe aimer à tous les temps : celui de la peur, celui du désir, celui de l'humour, celui de la fragilité... Son personnage conjugue pour nous le verbe être à toutes les personnes : je, tu, il ou elle... île ou ailes ? Telle est la question de Coud'Boule !* » Gigi Bigot. C'est l'histoire d'une jeune fille timide, dont le père décide d'en faire une bagarreuse, parce qu'il faut se défendre dans la vie. Elle devient Coud'boule, une vraie dure, qui écrase tout sur son passage. Jusqu'à ce qu'un jour, tout bascule et que les ombres surgies de la nuit reprennent leurs droits pour lui faire rêver l'histoire fantastique d'une jeune femme contrainte d'épouser un monstre sanguinaire, le serial killer des contes. Elle seule peut aider Barbe bleue à retrouver sa part de lumière. Quand elle reprend ses esprits, l'héroïne redevient maîtresse de ses peurs et de ses désirs, maîtresse de son destin.

Jeudi 19 janvier

Séance à 18h30 à l'atelier Janusz Korczak

Educap City

Educap City est une course d'orientation pour les jeunes de CM1, CM2, 6^e et 5^e ponctuée par des épreuves ludiques dans des endroits emblématiques de la ville et dans un esprit citoyen. Les participants regroupés en équipe de 6, sont ainsi amenés à découvrir la valeur de chacun, développer l'entraide et la solidarité. Cette édition aura une résonance toute particulière sur la thématique du développement durable, de l'urgence climatique et de la protection de la biodiversité.

Samedi 15 avril

Inscription dans la Maison des Hauts d'Issy



Les partenariats de la Maison de Quartier des Hauts d'Issy



La Maison de Quartier des Hauts d'Issy a conclu plusieurs partenariats avec des associations locales, toujours dans l'esprit de s'intégrer pleinement aux dynamiques du territoire.

Zoom 92130

Hébergé à la Maison des Hauts d'Issy proposera une exposition pour les adhérents de l'équipement en lien avec les jeunes pour animer de couleurs les extérieures.

Association « Issy on sème »

L'association « Issy on sème » est née d'une initiative citoyenne, elle a pour objet la gestion des jardins partagés et du composteur collectif et l'ambition de promouvoir l'écocitoyenneté dans la vie du quartier.

Toute au long de l'année des rencontres seront mises en place par l'association à la fois pour entretenir le jardin et proposer aux enfants du quartier des animations de sensibilisation sur l'environnement.

Notes

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

Le CLAVIM,

C'est aussi des structures à votre écoute et à votre service :

- L'accueil au Centre Administratif Municipal
- L'Aparté
- L'Atelier Janusz Korczak
- Le Réseau Issy Nature
- Les Accueils de Loisirs
- L'Espace Jeunes Anne Frank
- L'Espace Parent-Enfant
- La Halle des Épinettes
- Le Réacteur
- Le Temps des Cerises
- L'Espace Andrée Chedid

La maison des Hauts d'Issy

16, rue de l'Abbé Derry • 92130 Issy-les-Moulineaux

Centre Administratif Municipal (Accueil du CLAVIM)

47, rue du général Leclerc • 92130 Issy-les-Moulineaux

Tél : 01 41 23 86 00

Tél. 01 41 23 90 00 • Mail : clavim@ville-issy.fr

Réservations : www.issy.com/reservation-maisonsdequartierissy

Mise en page réalisée sur Issy-les-Moulineaux par Ouaf ! Ouaf ! Le marchand de couleurs | Imprimé et façonné en Île-de-France sur papier éco-certifié | Typographies : Les textes sont composés avec les caractères de la fonderie *Typofonderie* : *Audace*, dessinés par *Jean-François Porchez* et *PS Fournier*, dessinés par *Stéphane Elbaz*

